

よこごし



「未来にメッセージ・宝物を伝えたい」
木津でタイムカプセルの埋設式

「親子や地域で夢を共有できる活動を行い、未来にメッセージを伝えたい」と木津地域公民館が主催し、11月25日、木津農村公園あめに亭で、子どもからお年寄りまで約100名が参加してタイムカプセルを埋設しました。

今年の夏休みに子どもたちが牛乳パックから作ったハガキなどを使用して木津地域の各世帯が書いた未来へのメッセージ、写真やおもちゃなどの宝物、現在の資料などをつめた封筒を、公民館役員の手作りによる直径30cm、長さ80cmのステンレス製のタイムカプセル2個に入れ、深さ1mほどの穴に寝かせた後、交代で金色のスcoopで土をかぶせ埋めていきました。

タイムカプセルは、子どもたちが社会の中心となっている約四半世紀後の2025年に開けることになっています。家族、友人、未来の自分に宛てて、皆さん、どんなメッセージ・宝物を残したのでしょうか。

今月の内容

町長 新年のあいさつ	2
今年は午年	3
町議会12月定例会	4
確定申告のお知らせ	5
第32回新潟県ジュニア美術展覧会 町内受賞者作品	6
シリーズ 教育改革	7
カメラアングル	8~9
中央公民館からのお知らせ	10
総合体育館からのお知らせ	11
健康の窓	12~13
お知らせ	14~15
人生エンジョイ④6	16